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Il y a longtemps qu’il aurait dû montrer les dents, le
Retailleau ! Mais mieux vaut tard que jamais.

Il y a longtemps qu’il aurait dû partir le Retailleau !
Mais mieux vaut tard que jamais.

« Je suis avec les Français qui considèrent, dans leur
immense majorité, que le droit actuel ne les protège
plus assez. Quand la loi est faible, il faut changer la
loi ! »
Bruno Retailleau, ministre de l’Intérieur
« Désormais, ma ligne, qui est celle du rapport de force
avec l’Algérie, est celle du gouvernement. Si l’Algérie
ne  reprend  pas  ses  ressortissants  dangereux,  nous
engagerons une riposte graduée »
Bruno Retailleau
[…]

Une épreuve cruciale pour le ministre de l’Intérieur
qui, dans un entretien au Parisien – Aujourd’hui en
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France,  laisse  par  ailleurs  entendre  qu’il  pourrait
démissionner si on lui demandait de céder sur le dossier
algérien.

Au seuil d’une semaine dense qui s’ouvre pour lui, Bruno
Retailleau se confie sur ses nombreux dossiers chauds.
Face aux polémiques, le ministre de l’Intérieur assume
et juge que « l’humiliation, ça suffit ».

« Il y a désormais une convergence des luttes entre
l’islamisme et l’extrême gauche, qui est le principal
danger pour la République »
Bruno Retailleau
[…]

Sur le dossier algérien, vous êtes passé du « rapport de
force » à la « riposte graduée ». Revoyez-vous vos
ambitions à la baisse ?

Bien  sûr  que  non.  Je  persiste  et  signe.  J’ai  été
longtemps le seul au gouvernement à prôner ce rapport de
force.  Ce  vendredi,  avec  mon  collègue  des  Affaires
étrangères,  nous  avons  transmis  aux  autorités
algériennes  une  première  liste  d’Algériens  qui
représentent un danger et que nous voulons expulser.
C’est la suite directe du comité interministériel de
contrôle  de  l’immigration,  que  j’avais  demandé  à
François Bayrou de tenir. Désormais, ma ligne, qui est
celle du rapport de force avec l’Algérie, est celle du
gouvernement.  Si  l’Algérie  ne  reprend  pas  ses
ressortissants dangereux, nous engagerons une riposte
graduée. Mais si elle respecte les accords de 1994 (un
avenant à l’accord de 1968), le problème sera réglé.

Au bout de la riposte, il y aura la remise en cause des
accords de 1968. Mais qu’on m’entende bien : je ne veux
pas d’un deuxième Mulhouse. Si l’Algérie avait respecté
le droit, il n’y aurait pas eu de victime à Mulhouse
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(attaque  du  22  février).  Je  serai  intransigeant  et
j’attends que cette riposte graduée soit appliquée.

Si ce n’est pas le cas, vous démissionnerez ?

La France est prête à assumer le bras de fer.

Donc  vous  resterez  ministre  de  l’Intérieur  le  plus
longtemps possible ?

Ce n’est pas ce que je vous ai dit. Je ne suis pas là
pour une place mais pour remplir une mission, celle de
protéger  les  Français.  Tant  que  j’ai  la  conviction
d’être utile et que les moyens me sont donnés, je serai
mobilisé. Mais si on me demandait de céder sur ce sujet
majeur pour la sécurité des Français, évidemment que je
le refuserais.

Source le Parisien

Retailleau a l’air déterminé, scandalisé par l’attitude
de l’Algérie envers la France  : On lui (Boualem Sansal)
reproche quoi ? Que son avocat soit juif ? Qu’il aime
trop la langue française ? Cela fait des années que la
France tend la main à l’Algérie, mais pour quel retour ?
L’humiliation,  ça  suffit  !  Prenez  le  cas  de  ce
fonctionnaire de Bercy qui a communiqué des informations
à l’Algérie (selon une information du Parisien). Cela
démontre que l’Algérie déploie des actions hostiles sur
le  territoire  français.  Je  le  redis  :  ça  suffit  !
L’humiliation,  ça  suffit  !  Prenez  le  cas  de  ce
fonctionnaire de Bercy qui a communiqué des informations
à l’Algérie (selon une information du Parisien). Cela
démontre que l’Algérie déploie des actions hostiles sur
le territoire français. Je le redis : ça suffit !

[…]

Le ministre des Sports, Marie Barsacq, a considéré que «
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le port du voile n’est pas de l’entrisme ». Vous jugez
qu’elle n’a pas sa place dans le gouvernement ?

Ce  n’est  pas  à  moi  d’en  décider  mais  je  suis  en
désaccord radical avec elle. Je rappelle à Marie Barsacq
que le Sénat a voté la proposition de loi sur la laïcité
dans le sport. Le gouvernement y était favorable et
l’est toujours. Le fondamentalisme n’a aucune place dans
le  sport.  Or,  au  ministère,  j’ai  un  certain  nombre
d’informations qui démontrent un entrisme islamiste dans
le sport, notamment des Frères musulmans. Je rappelle,
et notamment aux féministes, que le voile n’est pas une
liberté mais une soumission de la femme.

[…–

Les actes contre nos compatriotes juifs ont explosé. Il
y  a  désormais  une  convergence  des  luttes  entre
l’islamisme et l’extrême gauche, qui est le principal
danger pour la République.

Vous faites référence à l’affiche LFI concernant Cyril
Hanouna. Allez-vous saisir le procureur de la République
?

Nos services sont en train de regarder si cela aurait un
effet.  Cette  affiche  a  clairement  des  relents
d’antisémitisme  et  je  dis  tout  mon  soutien  à  Cyril
Hanouna et à Pascal Praud.

Nous allons regarder si cela aurait un effet… Ils se
sont posé moins de questions pour dissoudre Génération
Identitaire   et  nombre  d’associations  patriotes  !!!
 Soutien à Hanouna, ça lui fait une belle jambe à
Hanouna. Et ça fait une belle jambe à tous les Français
qui souffrent des actions/exactions des LFI et de leurs
copains  antifascistes…  Mais  ils  n’oseront  pas  les
dissoudre, de peur d’émeutes incontrôlable. Comme c’est
facile…. 
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Est-il vraiment scandalisé ou joue-t-il un rôle pour se
positionner face à Wauquiez dans le bras de fer LR qui
s’annonce pour 2027 ? Depuis qu’il est au gouvernement,
il en a quand même avalé,  des couleuvres….


